

# DRINKS.

## Ferrand 10 Générations 1er Cru de Cognac Grande Champagne 50cl



Scanner pour visiter la version en ligne

### Informations supplémentaires

Numéro d'article	802278
Alcool	46%
Contenu	50cl
Pays	France
Embouteilleur	Maison Ferrand, Château de Bonbonnet, 24 Chemin des Pres, Ars, 16130, France
Marque	Pierre Ferrand
Type	Cognac
L'usage	pur ou pour les boissons exclusives
Dégustation	avec des notes de fleurs blanches, de miel, de poires cuites au four, de noix de muscade et de poivre.
Désignation commerciale	Eau-de-vie
Détails	distillé à partir de raisins Ugni-Blanc de la Grande Champagne (1er Cru) ; vieilli en fûts de chêne français et en fûts de vin de Sauternes
Ingrédients	Ein Zutatenverzeichnis ist nach Art. 16 Abs. 4 der VERORDNUNG (EU) Nr. 1169/2011 nicht erforderlich.
L'emballage	im Umkarton



### Description

L'entreprise de spiritueux Maison Ferrand, aujourd'hui mondialement connue, est née de l'association d'Alexandre Gabriel, jeune entrepreneur tout juste diplômé, et de la maison de cognac familiale Pierre Ferrand, riche en traditions. Lorsque leurs chemins se sont croisés en 1989, la marque Pierre Ferrand était en sommeil. Alexandre Gabriel a reconnu l'énorme potentiel et a immédiatement accepté une proposition de partenariat pour faire exploser les ventes de cognac. Conscient de l'importance de la diversification de la gamme, Gabriel a ajouté le rhum, le gin et les liqueurs à la famille de produits. Le Château de Bonbonnet, construit au 18ème siècle, était le siège idéal de l'entreprise et le lieu de production, mais il a nécessité un investissement énorme pour répondre aux exigences modernes. La matière première du cognac Pierre Ferrand provient des 110 hectares de vignobles entourant le domaine Logis d'Angeac, où l'on distille des eaux-de-vie de vin à l'ancienne depuis 1776.

Le cognac 10 Générations arbore sur son étiquette les racines profondes de la vigne, symbole de la longue histoire de la famille Ferrand. Lorsque le jeune Elie X Ferrand mourut en 1915 des suites de la Première Guerre mondiale, neuf Elie avant lui avaient déjà influencé le destin de la viticulture et de la production de cognac en Charente française. Elie laissa une veuve qui donna naissance en 1927 à une fille prénommée Henriette - elle sera la dernière d'une longue lignée avant qu'Alexandre Gabriel n'apparaisse sur la scène.